

Por primera vez fue incluido en un Plan Nacional de Desarrollo un artículo que promueve una política pública en defensa de los animales.

En el último debate del Plan Nacional de Desarrollo fue aprobado en la plenaria del Senado un artículo que fomenta la protección de los animales.

El promotor de este artículo, el senador Guillermo García Realpe, dijo que es un avance histórico que se haya incluido esa iniciativa en pro de la protección animal en un PND.

“Luego de la continua lucha logramos que a través de una proposición se estableciera en el PND la creación por parte del Gobierno Nacional de una política pública que fomente, promulgue y difunda los derechos y la protección de los animales”, anotó García.

La iniciativa adelantada por la bancada animalista del Congreso de la cual hace parte el senador Guillermo García Realpe y los representantes a la Cámara, Juan Carlos Lozada y Harry González, establece que las entidades territoriales y descentralizadas del Estado se encargarán de vigilar, controlar y fomentar el respeto por los animales y su integridad física y anímica.

García dijo que las organizaciones sociales de defensa de los animales jugarán un papel primordial en esta nueva política pública.

“De forma coordinada con las entidades nacionales y territoriales tendrán la tarea de difundir y crear conceptos en donde se establezcan especificaciones sobre el cuidado animal en cuanto a la reproducción, tenencia, adopción, producción, distribución y comercialización de animales domésticos no aptos para reproducirse”, explicó.

Finalmente el senador Guillermo García Realpe dijo que hará seguimiento para que esta política pública sea una realidad.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/historica-decision-del-senado-pro-de-proteccion-de-los-articulo-558883>